
 

                

 

     

 

                                      

   

  

 

日時：平成 27 年 8 月 13 日（木）09：00～12：00  

場所：市民会館３階会議室  

実行委員会 9時より 12名出席（欠席 5名） 

理事会 11時より 8名（欠席 3名、代理出席 1名）  

 

 

                  

日時：平成 27 年 8 月 20 日（木）12：30～14：40 

会場：高幡不動尊 客殿２階   司会：後藤紀之 

出席： 27 名（出席率 87.1％）  欠席： 4 名            

配布資料７点 12枚 19頁を司会が確認         

 

 

改めて会長職に邁進する覚悟を新たにしています。

11月まで突っ走ります。どうぞよろしくご協力お願

いします。四役会の協議を経て今年度の基本運営方

針を「全会員の意見吸収、委員会活動の活性化」と

致しました。      

 

 

市の自主公演「燃えよ剣」9月 12日午後 3時市民会

館の紹介。土方歳三に愛された女、お雪を十朱幸代

が一人芝居、ピアノ宮川彬良。司馬遼太郎原作。 

 

 

（１） 「第 10 回たかはたもみじ灯路」9 月 4 日準備

会議開催には山本会長が出席予定。 

（２） 「光の家・愛のサウンド」には毎年賛助金で支

援しているが、今年は 5周年記念事業の一環と

して、多目の協賛広告支援を行う。（別記あり） 

（３） 日社協より「第 19 回みんなと一緒の運動会」

10月 4日＠中央大の案内あり。 

（４） ８月５日、高幡不動

尊での日野ロータリ

ー主催彼岸花植栽事

業に山本、大島、澤

田氏らが出席。 

 

   

8月は 8名で 4,000円。（発表順に掲載） 

土方尚功：喜び三種：よさこい祭が盛大に行われ、多

くの参加協力に感謝。長男が 9 月 26 日に又長女が

11月 28日に結婚！ 特に長男は同居で喜び一入。 

曺 一男：３ヶ月ぶりの参加で、ごめんなさい。 

小西弘純：「高尾山ビアマウントで乾杯」に大勢のご参

加を感謝。８月アタックは盛会裡に終了出来ました。 

小林昭治：第 10回もみじ灯路のプロジェクトが動き始

めました。ご協力をどうぞよろしくお願いします。 

中村代志子： 孫が砲丸投げで札幌での全国陸上に出場

でき、今日競技しています。日野二中では 20年振り 

の事で、垂れ幕まで用意して頂きました。感謝です。 

後藤一郎：昨日のワイワイガヤガヤの会、楽しみまし

た。小西さんありがとう。 

黒澤直明：昨夜の高尾山ビア、楽しかったです。 

後藤紀之：昨夜は 30年振りに高尾山に行き、皆様と楽

しい一夜を過ごす事が出来ました。少々食べ過ぎて

又、お腹が出てしまいました。 

 

 

○例会委員会    小島康義委員長

会員スピーチもほぼ一巡したので、今後の進め方に

つき改めて検討したい。会長方針に則り、各委員会

で議論して頂き、意見を例会委員会にお寄せ下さい。 

○情報委員会   矢野凱弓委員長 

プロバスだより 57号発行、ホームページへのアップ

報告。58号への写真、記事、エッセイ等投稿の依頼 

○会員委員会   澤田研二委員長 

信田侑子会員がご家族介護のため、残念ながら１年

間の休会となりました。 

○研修委員会   林 良 健 委 員 長  

９月予定の専門講座は鶴田講師が体調不良の為、開

催時期を調整中。研修アンケートを本日中に提出願

う。 

○地域奉仕委員会  土方尚功委員長 

炎暑の 7月 26日、豊田駅北口で日野よさこい祭りが

盛大に実施された。 

平成２７年度（2015年度） 会長・山本英次 幹事・大島芳幸 

平成２７年８月２０日 第５７回例会の記録等  クラブ第６年度第 02号 

東京日野プロバスクラブ 

第５８号 

創立平成 22年 9月 16日        2015年 9月 17日発行 

理事会および５周年実行委員会 

第 57回例会 （第６年度第 2回） 

会長挨拶    山本英次会長 

にこにこワンコイン Ｈ27 年 8月 

 

委員会報告 

幹事報告    大島芳幸幹事  

日野市街づくり部  徳田、今野両氏の依頼 



120年ぶり復活の「トヨダビール」も話題に。 

市長、川澄貫主ら出席の開会式では山本会長がプロ

バス代表の委員として紹介された。 

 

 

 

 

 

 

 

○五周年記念実行委員会  篠原昭雄委員長 

来賓約 30がほぼ固まり、式典・祝賀会の「次第」は

奥委員が作成中。小西委員が当日配布する「５年間

のあゆみ」を鋭意製作中。特別会計業務を中村委員

に委嘱。 記念旅行計画は小島委員に立案願う運び

となった。 

関連報告：澤田委員：９月２６日開催「愛のサウンド

フェスティバル」について詳細報告 プロバスは此

の「感謝」コンサートの共催団体となっている。 

関連報告：小西委員：記念誌の原稿早期提出を要望 

関連報告：小島委員：記念旅行の初期構想を披露。 

 

 

 

○ゴルフ同好会   矢野凱弓会長 

7月 30日、朝霧ジャンボリーにて日野、飛火野ロー

タリーとの合同コンペ 28名で開催。大型サロンバス

での往復は大いに盛り上がり、親交を深める良い機

会となった。プロ

バスよりは 8 名

が参加。田口氏が

３位入賞、小島氏

87 打の好スコア。

黒澤名人は 88 打

で初めてベスト

グロスを逸した。 

次の予定は： 

10月 30日第６回多摩３プロバス合同コンペ＠相武、

11月 27日当クラブ第８回コンペ@長竹ＣＣ。 

○ＰＰ同好会     小西弘純会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

○コーラス同好会      林 良健会長 

指導者が現役プロなので日程調整（併せて会場確保）

に難渋するも練習は順調。伴奏ピアニストがおめで 

○写真同好会           山本英次会長

５周年記念式典当日、控室にて３０枚の写真展示を

実施。９月の例会で出品作品を決定する。 

 

 

 

民生委員等とはやや異なる保護司について 35 分の

講話。犯罪を行い、刑の満期以前に刑務所や少年院

を出所した少年等を立ち直らせる「更生保護」を担

う民間ボランティア。「非常勤の国家公務員」で無給。

全国に 52,500人。東京都は 9保護区 4,200人。日野、

多摩、稲城で 1区を形成。澤田会員は日野分区長。 

日野は 33人の枠に対し現在 29名在職。おそれず（不

恐）おこらず（不怒）こびず（不媚）をモットーに、

社会への復帰・軟着陸をアシストする定期的「面接」

に取り組む。日野市には廃校となった百草台小を活

用した立派なサポートセンタ

ー（全国で 6 番目の設立）が

ある、市長が保護司となって

いる、マイナンバー制導入に

伴う犯歴情報扱いは未定、戦

後７０年犯罪は一貫して減少

している、等の興味深い話題

が沢山あった。 

 

 

 

○横山好忠（81）玉音放送は 11歳北海道網走近くで

聞いた。人生とスポーツは後半戦が面白い。 

○中村代志子 (73) 山あり谷だが、次男夫婦孫３人

と同居でハッピー。健康で楽しい余生を念願。 

○小島馨会員（70）今治西を応援に甲子園、更に四

国まで行き 10日目の 8月 17日に帰京しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○プロバスソング斉唱 恒例の会歌斉唱。  

○閉会の辞：小島馨副会長 雨となり気温も急に下

がりました。体調管理にご留意ください。  

＜２時４０分散会＞ 

たで、８月６日をもって交代となった。 

 

同好会報告 

８月の誕生月スピーチ ３名 

誕生月スピーチ 

会員スピーチ「保護司」 澤田研二会員 

8月 19日、高尾山

で 2 時間の飲み放

題、食べ放題。 

ワイワイがやがや

の第一回は16名の

大盛会。 

編集発行：情報委員会 

矢野凱弓、小西弘純、小林昭治、曺一男、田口賀夫、 

疋田久武 ＨＰ：http://hinopc2010916.jimdo.com/ 

 

 

http://hinopc2010916.jimdo.com/

